

la Radio Télévision Suisse (RTS) en 2009. Il participe à la fusion des sites internet rsr.ch et tsr.ch et au développement de l'offre communautaire maRTS. En 2014, il devient Chef de projet au Laboratoire numérique de la RTS et met en place divers projets innovants mêlant technologie et contenu. Rompu à la gestion de projet, il est en contact avec des partenaires internes et externes, agences, startups et laboratoires, qu'il met en relation pour faire avancer ses idées.

Citations

Yves Flückiger, recteur de l'Université de Genève et président du Comité de l'IMI en tant que représentant du Triangle Azur «La diffusion des savoirs est au coeur des missions de l'Université. Pour atteindre son public, elle doit s'appuyer sur des médias forts, pleinement en phase avec les évolutions technologiques et sociétales. Participer au développement et à la mise en oeuvre de nouvelles solutions est un défi passionnant pour la communauté académique.»

Ralph Büchi, COO de Ringier Group, CEO de Ringier Axel Springer Schweiz AG et membre du Comité de l'IMI «Avec cette initiative, nous combinons la recherche scientifique de pointe avec la pratique des médias numériques. Cela permet non seulement de créer des synergies, mais aussi de jeter un pont entre des instituts de recherche de premier plan et des grandes entreprises de médias comme Ringier. Les deux parties profitent de ce nouveau type de transfert de savoir-faire.»

Gilles Marchand, directeur général de la SSR «En tant que service public, la SSR est utile à la société et à la Suisse. C'est pourquoi elle s'engage résolument aux côtés des médias privés et des hautes écoles pour développer avec eux l'innovation des médias - un domaine dans lequel la Suisse a clairement une carte à jouer grâce à ses pôles d'excellence académiques et journalistiques.»

Martin Vetterli, président de l'EPFL

«Cette démarche incarne tout ce que nous devons et voulons faire : valoriser la qualité de notre recherche et la rendre accessible à la société, pour le plus grand bénéfice de tous. Les médias et leur excellence nous importent particulièrement, en raison de leur rôle dans notre démocratie. Pouvoir contribuer à leur capacité d'innovation et apprendre avec eux nous paraît particulièrement fascinant.»

Contact:

Service de presse SSR, Edi Estermann

medienstelle.srg@srgssr.ch / tél. 031 350 95 95

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100818115> abgerufen werden.